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АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Формирование прибыли организации в сфере розничной торговли и пути её увеличения (на примере ЗАО «Сделай сам»)»
Дипломная работа посвящена вопросам формирования и использования прибыли в организации ЗАО «Сделай сам».
 Прибыль является важным качественным показателем деятельности каждой организации, поскольку она не только отражает результаты коммерческой, финансовой и экономической работы всей организации, но и демонстрирует уровень грамотного и эффективного управления ею.

Поэтому тема моей дипломной работы является актуальной для любого субъекта хозяйствования. Кроме этого, прибыль является главным источником роста рыночной стоимости организации. В связи с чем, формирование прибыли организации и пути её увеличения являются актуальными при разработке эффективной системы  управления,  распределения и использования прибыли всех субъектов хозяйствования.
Объектом исследования является хозяйственная деятельность закрытого акционерного общества «Сделай сам», которое является одним из представителей малого и среднего предпринимательства Республики Беларусь.
Предметом  исследования – прибыль ЗАО «Сделай сам» и пути её увеличения.
В первой главе работы рассмотрены теоретические и методологические аспекты формирования прибыли.
Во второй главе проведен анализ механизма формирования прибыли торговой организации ЗАО «Сделай сам».
В третьей главе рассмотрены основные направления увеличения прибыли в организации. По результатам полученных данных, предложены мероприятия по увеличению прибыли в организации.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
ABSTRACT
For the thesis "Formation of the organization's profit in the field of retail trade and ways to increase it (using the example of CJSC «Sdelay sam»).

The thesis is devoted to the formation and use of profits in the organization of CJSC «Sdelay sam».

Profit is an important qualitative indicator of the performance of each organization, since it not only reflects the results of the commercial, financial and economic work of the entire organization, but also demonstrates the level of competent and effective management of it.

Therefore, the topic of my thesis is relevant for any business entity. In addition, profit is the main source of growth in the market value of the organization. In this regard, the formation of the profit of the organization and the ways of its increase are relevant in the development of an effective system for managing, distributing and using the profit of all business entities.

The object of the study is the economic activity of the closed joint-stock company «Sdelay sam», which is one of the representatives of small and medium-sized enterprises of the Republic of Belarus.

The subject of the study is the profit of CJSC «Sdelay sam» and ways to increase it.

In the first chapter of the work, theoretical and methodological aspects of profit formation are considered.

In the second chapter, an analysis of the profit formation mechanism of the trade organization CJSC «Sdelay sam» was carried out.

The third chapter discusses the main directions of increasing profits in the organization. According to the results of the data received, measures to increase profits in the organization are proposed.

The author of the work confirms that the calculated analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the studied process, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
